

L'ASID à Dolbeau-Mistassini

Conférence sur la douleur chronique et persistante

JULES SIMARD
redaction.dolbeau@tc.tc

SANTÉ. L'Association de soutien et d'information face à la douleur (ASID) présentera le jeudi 5 novembre la conférence de Mme Dominique Perron « Conjuguer douleur et vie active... possible », à la salle des Deux Rives du Motel Chute des Pères à Dolbeau-Mistassini, dans le cadre des activités de la Semaine régionale de sensibilisation au problème de la douleur.

À cette occasion l'ASID présentera le ou la récipiendaire du Prix Reconnaissance face à la douleur. L'an dernier, le consortium régional en gestion de la douleur a été honoré de ce titre

dont des représentants du CSSS Maria-Chapdelaine. La population est conviée à assister à cette conférence qui traitera des impacts de la douleur chronique et persistante non seulement dans le quotidien des personnes qui en souffrent, mais aussi de celui des gens qui les entourent.

Selon les responsables et animateurs de l'ASID, on estime que 30% des personnes vivant au Saguenay-Lac-Saint-Jean (90 000), vivront de la douleur persistante au cours de leur existence. Les conséquences sociales, familiales et humaines de la douleur persistante dont sont multiples.

PRÉSIDENT D'HONNEUR

Le président d'honneur de cette semaine de



Les membres du consortium régional sur la douleur chronique recevant le prix Reconnaissance lors de l'édition 2014. (Photo gracileusé - ASID)

sensibilisation, le Dr Mauril Gaudreault, a par ailleurs lancé un appel aux institutions de santé de la région afin qu'elles soient davantage actives pour prendre une responsabilité sociale face au problème.

responsabilité est de nature à susciter, chez l'ensemble des professionnels de la santé, un engagement collectif véritable à l'égard de la douleur. Cet engagement devrait valoriser l'intervention interdisciplinaire face à cette problématique aux aspects multiples », a déclaré le Dr Gaudreault. —

« En raison des conséquences énormes qu'engendrerait l'inertie en la matière, je crois qu'il y a une nécessité, un devoir moral et légal pour nos institutions régionales de se sentir et de se voir investis d'une responsabilité sociale en matière de douleur. »

—Dr Mauril Gaudreault

« À mes yeux, le fait de reconnaître et de prendre en charge au plus haut niveau cette

L'accès à la conférence de Mme Dominique Perron au Motel Chute des Pères est gratuit et s'adresse à toute la population. L'activité est prévue à compter des 19h00.

35^E ÉDITION

SALON DES MÉTIERS D'ART

DU SAGUENAY-LAC-SAINT-JEAN
10 AU 15 NOVEMBRE 2015
CENTRE DES CONGRÈS LE MONTAGNAIS DE CHICOUTIMI

ADMISSION 5\$

f SUIVEZ-NOUS!

ESTHER JONES
VALÉRIE ARSENAULT

2015 métiers d'art

SODEC Québec, **Conseil des arts**, **CONSEIL DU MÉTIERS D'ART - CHICOUTIMI**, **Saguenay**, **le Quotidien le Progrès**, **ENERGIE Québec**, **PANORAMA EDIA**, **ICI RADIO-CANADA**, **tmagt**, **SIV**

Michaël Lejeune
RÉFRIGÉRATION

Réfrigération commerciale
Réfrigération résidentielle
Cuisine commerciale
Électroménagers

418 671-2258 cell. / 418 276-8494 rés.

SERVICE DE RAMONAGE RÉMI PARÉ

RAMONAGE DE CHEMINÉE
Nettoyage de conduit et poêle
Inspection
Vidange des gouttières

Tél. : 418 239-0991
Cell. : 418 671-0159

CHRONIQUE

cinéma

007 SPECTRE

Suspense d'espionnage, 148 min.,
Général déconseillé aux jeunes enfants

ACTEURS : DANIEL CRAIG, CHRISTOPH WALTZ, MONICA BELLUCCI

Un message cryptique venu tout droit de son passé pousse Bond à enquêter sur une sinistre organisation. Alors que M affronte une tempête politique pour que les services secrets puissent continuer à opérer, Bond s'échine à révéler la terrible vérité derrière... le Spectre.

